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Puh, weiterhin seltsame Ansichten. 2-3 Mio. hätte man im Winter gehabt, aber nix hätte uns
helfen können - warum holt man denn dann überhaupt Ilicevic? Dann noch die Meinung, jetzt
profitiere der Club von den Bundesligajahren (!)! Die Kurve hätte dann ja auch den Kurs mit
Köllner mitgetragen, weshalb er die Entscheidung des AR immer noch nicht verstehen kann...
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